

Ministerium für Gesundheit und Soziales
Henning-von-Tresckow-Straße 2-13
14467 Potsdam

Pressesprecher

Kontakt: Gabriel Hesse

Telefon: 0331 866-5040

0331 866-5044

Mobil: 0170 4538688

E-Mail: presse@mgs.brandenburg.de

Internet: <https://mgs.brandenburg.de>

Social
Media



Potsdam, 4. August 2025

Pressemitteilung

Nummer: 103/2025

Land fördert Erweiterungsbau der Pflegefachschule in Nauen mit 5,5 Millionen Euro

Gesundheitsministerin Britta Müller überreicht Bewilligungsbescheid beim symbolischen Spatenstich für den zweiten Bauabschnitt

Erster Spatenstich: Beim feierlichen Baustart für den zweiten Bauabschnitt des Erweiterungsbaus der Pflegeschule in Nauen (Landkreis Havelland) hat Gesundheitsministerin Britta Müller heute einen Bewilligungsbescheid über 5,5 Millionen Euro an Landrat Roger Lewandowski, den Geschäftsführer der Havelland Kliniken, Thilo Spychalski, und den Geschäftsführer des „Ausbildungszentrums Gesundheit und Pflege Havelland“, Matthias Rehder, überreicht. Die Förderung wird je zur Hälfte aus Landesmitteln und Mitteln aus dem Krankenhausstrukturfond II finanziert. Mit dem Erweiterungsbau kann die Ausbildungskapazität des Ausbildungszentrums um 150 Ausbildungsplätze für die generalistische Pflegeausbildung erweitert werden. Träger der Schule sind die Havelland Kliniken GmbH und der Landkreis Havelland.

Gesundheitsministerin Britta Müller: „Der Ausbau des Ausbildungszentrums hier in Nauen ist eine gute Nachricht für das ganze Land. Denn die Fachkräftesicherung in Gesundheits- und Pflegeberufen zählt zu den größten aktuellen Herausforderungen. Wir brauchen gut ausgebildete Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner, um die medizinische und pflegerische Versorgung auch in Zukunft gewährleisten zu können. **Ein Schlüssel für die Fachkräftesicherung sind gute Ausbildungsbedingungen.** Und die schaffen wir gemeinsam. Der heutige Spatenstich ist weit mehr als ein symbolischer Akt. Er ist ein Versprechen an die junge Generation, die sich entschieden hat, für andere da zu sein. Und er ist ein Versprechen an die Gesellschaft, in die Gesundheit und in die Versorgung zu investieren.“

Die Havelland Kliniken übernahmen im Jahr 2015 die älteste Altenpflegeschule im Land Brandenburg und entwickelten sie zu einer modernen Schule für Gesundheitsberufe. Das Ausbildungszentrum Gesundheit und Pflege Havelland wurde im Dezember 2015 gegründet und gehört als Tochtergesellschaft zur Havelland Kliniken Unternehmensgruppe. **Mit dem Erweiterungsbau wird die Unterbringung von zwei zusätzlichen Zügen generalistischer Pflegefachleute ermöglicht.** So entsteht am Standort eine insgesamt 4-zügige Pflegefachschule mit einer Assistenzausbildung. Internetseite: <https://ausbildungszentrum-gesundheit-und-pflege-havelland.de/>